

<b>Beschluss:</b>	Abstimmungsergebnis <b>einstimmig</b>
<b>Zu a)</b> Es wird beschlossen, die Anordnung von 30 km/h-Zonen für die Straße zwischen Niederkotthausen und Schulzenkamp – Däinghausen wie auch für die Grenzstraße nicht beim Straßenverkehrsamt zu beantragen und damit dem Antrag des Ratsmitgliedes Heedt vom 23.09.1999 nicht zu entsprechen.	
<b>Zu b)</b> Es wird beschlossen, den Antrag von Herrn Saam nicht weiter zu verfolgen. Die Verwaltung wird beauftragt, mit den zuständigen Stellen den Haltepunkt des Busses zu prüfen und sicherzustellen, dass die Kinder nicht zur Straßenseite hin herausgelassen werden.	